
 

 

 

 
 
 
 

 

 
Herr Ortsvorsteher Manfred Mahle    

Ortsverwaltung Finthen 
 

 

 

 

 

Mainz, den 16.04.2021 

 

Anfrage der CDU-Ortsbeiratsfraktion zur Ortsbeiratssitzung am 27.04.2021 
 

Nachpflanzung Bäume Spielplatz Krokusweg/Asternweg 

Auf dem Spielplatz zwischen Krokusweg und Asternweg wurden in den letzten 

Monaten 2 große Bäume gefällt. Zudem wurden die Sträucher extrem 

zurückgeschnitten.  

Die Bäume und Sträucher sind zum einen schallschluckend und zum anderen grad in 

Zeiten des Klimawandels äußerst wichtig für das Kleinklima in unseren 

Wohngebieten.   

Wiederholt haben wir festgestellt, dass zunehmend radikal Bäume und Sträucher 

zurückgeschnitten werden und Bäume nicht oder sehr verzögert nachgepflanzt 

wurden. 

Wir fragen die Stadtverwaltung: 

1. Bis wann werden die gefällten Bäume auf diesem Spielplatz nachgepflanzt? 

2. Werden die Pflegearbeiten vom Grünamt übernommen? 

3. Wie wird kontrolliert, in welcher Qualität Fremdfirmen die Baumpflegearbeiten 

ausführen? 

 

gez. Uta Schmitt 

CDU -Fraktionssprecherin 
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